

Carrera Popular de Vélez Rubio (Almería)

Leandro Miras Ontiveros

Esta tarde de sábado, he ido a este precioso pueblo del levante almeriense, acompañado de dos amigos, Bienvenido Sánchez López y Tomas Ramirez Soto.

Al llegar a las 18:05, el termómetro marcaba 41º al sol y 33º a la sombra. Hemos corrido 8 kms. en un circuito de 2 kms., al cual le hemos dado 4 vueltas y con alguna que otra cuesta.

Bienvenido Sánchez López ha volado a 03:40 min/km. y subiendo al podio como 3º clasificado. He conseguido terminar la carrera en 39:12, corriendo a 04:53 min/km. y poniendo a prueba mis piernas para la próxima carrera.

Mucho calor, recorrido exigente por las cuestas y una tarde estupenda, reencontrándonos con muchos amig@s. El clima ha permitido conducirnos a la noche con una bajada espectacular del termómetro.

Aquí os dejo algunas fotos de la ciudad, que cuenta con aprox. 7.000 habitantes, cuyo gentilicio es egetanos o velezeños. La iglesia de la Encarnación es su monumento más sobresaliente.